

Viertklässler besuchen die Bücherei Prien

Anfang Mai besuchte die Klasse 4a die Bücherei in Prien. Dort wurden die Kinder von Frau Ziegler und der neuen Leiterin Frau Schieber begrüßt. Zuerst bekamen die Kinder eine kurze Führung durch die Bücherei und lernten die einzelnen Bereiche kennen. Sie erfuhren, wie eine Bücherei funktioniert und warum es wichtig ist, dass immer alle Bücher richtig einsortiert werden. Dann stellte Frau Ziegler den SchülerInnen das Kinderbuch „Was sieht eigentlich der Regenwurm?“ vor. Die SchülerInnen lernten eine Menge darüber, wie verschiedene Tiere ihre Umgebung wahrnehmen. In einem kleinen Quiz konnten die Kinder dann zeigen, was sie gelernt hatten. Anschließend sollten die SchülerInnen in Zweiergruppen vorgegebene Bücher suchen, um zu beweisen, dass sie sich in der Bücherei zurecht fanden. Die übrige Zeit durfte dazu genutzt werden, um in der Kinderbuchabteilung zu stöbern und zu lesen. Der Ausflug in die Bücherei war nicht nur lehrreich, er hat den Kindern auch Spaß gemacht und hoffentlich das ein oder andere Kind zum Lesen motiviert.

Holger Greubel

